

tête de tout un peuple.) D'un côté Marie et ses enfants, de l'autre la race du serpent: entre les deux une guerre continuelle, et la victoire du côté de la Vierge. Le dragon a la tête broyée, et il cherche à mordre le talon de l'Immaculée. Or, les Pères nous disent que ce talon représente précisément la race de Marie. Et en effet le démon ne peut rien contre elle, et il ne peut nuire qu'à ses enfants: c'est donc au talon qu'il dresse des embûches. Mais que sa puissance est petite! Ah! qu'il était fort, qu'il était terrible avant que la femme ne posât le pied sur sa tête! Pendant quatre mille ans il se fit adorer par toute la terre. Et tout à coup son empire croule, la croix le renverse... Mais voici que depuis quelques siècles il essaie de relever la tête; les péchés des hommes lui rendent quelque vigueur; il croit pouvoir ressaisir son sceptre tyrannique. Et l'humble Marie reparaît. Elle s'avance contre lui, terrible comme une armée rangée en bataille, et sa force c'est son Immaculée Conception. L'apparition de 1830, où elle se montre comme conçue sans péché; les miséricordes de son Cœur Immaculée à Notre-Dame des Victoires en 1836, la proclamation du dogme en 1854, sont autant de pesées victorieuses de son pied virginal sur le dragon. Enfin, en 1858, la parole bénie "Je suis l'Immaculée Conception" le met en fuite. Ah! restons donc dans les bras, sur le Cœur de Marie, et nous n'avons rien à craindre du serpent: il est sous le pied de la Vierge.

R. DE MAUDUIT, S. S. S.

---



---

== A V I S ==

Les personnes de Joliette qui désirent s'abonner ou renouveler leur abonnement au "Petit Messager" du St Sacrement peuvent s'adresser à Madame J.-D. Archambault, de la Librairie de l'Ave-Maria.. 46 Rue St-Viateur.

Pour ce qui concerne les personnes de Ste-Thérèse, nous les prions de s'adresser à Mlle Marie N. Filion à l'hospice, ou bien à Mr. son frère.

---